
Emir  Andraos  anunció  la
terminación  de  dos  jardines
maternales:  actualmente
funcionan  12  en  el
departamento
12 diciembre, 2024

Las obras corresponden a la Nación, pero serán terminadas con
fondos municipales.

Finalizó el ciclo lectivo de los jardines maternales en el
departamento  de  Tunuyán.  Actualmente,  son  12  los
establecimientos educativos que funcionan en el departamento y
en este marco, el propio Intendente Emir Andraos, anunció la
finalización de dos nuevos jardines para el ciclo lectivo
2025.

En los distintos distritos donde funcionan los jardines, se
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realizó el cierre del ciclo 2024, de los jardines maternales
en el departamento de Tunuyán. Hubo agasajos y actividades
lúdicas, que fueron organizados por las docentes y auxiliares
que trabajan en cada lugar.

En el cierre de este ciclo, el propio Jefe Comunal de Tunuyán,
Emir Andraos, anunció que se reactivaran las obras de los
jardines  maternales  “Manitos  Sucias”  y  “Cerecitas”,  ambos
edificios serán terminados con fondos municipales, ya que son
obras  del  estado  nacional,  pero  quedaron  en  estado  de
abandono.

“Estoy muy feliz de ver año a año lo que sucede en estos
jardines, les agradezco a los padres por la confianza de dejar
a  sus  hijos  y  a  los  docentes  que  trabajan  en  cada
establecimiento  brindando  todos  los  días  lo  mejor  de  lo
mejor”, expresó Andraos.

“A estos jardines vienen muchos chicos, que son dejados por
sus padres porque tienen que trabajar varias horas, por eso
para nosotros es fundamental tener este tipo de lugares donde
el niño o la niña está muy contenido, jugando y aprendiendo”.

“Con el trabajo de todo el equipo municipal y con fondos del
municipio  vamos  a  terminar  dos  nuevos  jardines,  que  se
comenzaron a construir hace años y que quedaron suspendidos.
Esperemos que en tres meses ya estén listos para comenzar el
ciclo lectivo”, concluyó Andraos.


